

Seminario sobre el Principio de Precaución en el Ámbito de la Salud Pública.

El pasado 20/07/00 ha tenido lugar en Washington D.C. un seminario, organizado conjuntamente por la Embajada francesa en Estados Unidos y la Delegación de la Comisión Europea en este país, sobre la cuestión del principio de precaución en el ámbito de la salud pública. Expertos de las autoridades responsables en esta materia en Estados Unidos y la Unión Europea han participado en este seminario con objeto de disipar las dudas y objeciones que desde Estados Unidos se realizan respecto a la aplicación de este principio en la Unión Europea. Para obtener la documentación de este seminario se recomienda consultar la siguiente dirección de Internet: <http://www.info-france-usa.org/ppseminar/ppseminar.htm>

Aparecen Casos de Encefalopatía Espongiforme en Rebaños de Ovejas en Vermont.

El Departamento de Agricultura de Estados Unidos ha anunciado esta semana la adquisición de 3 rebaños de ovejas en Vermont (Nordeste de Estados Unidos), para su posterior sacrificio, ante la detección de casos de encefalopatía espongiforme transmisible ("scrapie"). Estos tres rebaños proceden de ovejas importadas de Holanda y Bélgica en 1996. No obstante, los propietarios de estos tres rebaños ya han anunciado su intención de recurrir esta decisión ante los tribunales. La celeridad y determinación con la que han actuado las autoridades estadounidenses se debe a la ausencia, hasta este momento, de casos de Encefalopatía Espongiforme Bovina (conocido también como mal de las "vacas locas" y provocado por un virus similar al causante del "scrapie") en la cabaña vacuna estadounidense.

Para obtener más información se recomienda consultar la siguiente dirección de Internet: <http://www.aphis.usda.gov/lpa/press/2000/07/tsesheep.txt>

Replanteamiento de la Política Agraria Estadounidense.

Tal como se ha informado en el número anterior, prosigue en Estados Unidos el debate sobre la futura política agraria una vez que la legislación agraria en vigor expire en el año 2002. Esta vez, el influyente Senador Richard Lugar, Presidente del Comité de Agricultura del Senado, ha presentado una propuesta legislativa para reforzar los mecanismos de apoyo a la agricultura estadounidense. Los instrumentos que esta propuesta pretende establecer se basan en la mejora del actual sistema de seguros agrarios, reforma del sistema impositivo aplicable a los agricultores y apertura de mercados extranjeros para la producción agraria estadounidense mediante la eliminación de las sanciones comerciales unilaterales estadounidenses impuestas sobre varios países y el reforzamiento de las competencias del Ejecutivo en materia de negociación de tratados comerciales multilaterales. El texto de esta propuesta legislativa puede encontrarse en la siguiente dirección de Internet: <http://thomas.loc.gov/cgi-bin/bdquery/D?d106:31::/temp/~bdj2DQ::/bss/d106query.html>

Nuevo Informe sobre los Productos Transgénicos.

La Academia de Nacional de Ciencias de Estados Unidos ha publicado recientemente un informe sobre los productos transgénicos en el que han participado las academias nacionales de ciencias de otros 6 países. Este informe urge a los gobiernos nacionales a evaluar los beneficios que reporta la biotecnología basándose únicamente en criterios científicos insistiendo una vez más en las posibilidades que brinda esta nueva tecnología para solucionar los problemas de alimentación a escala mundial.

Para obtener más información se recomienda consultar la siguiente dirección de Internet: <http://www.nap.edu/books/0309057779/html/index.html>

Trabajo Infantil en el Sector Agrario Estadounidense.

La organización defensora de los derechos humanos *Human Rights Watch* ha publicado recientemente un informe sobre la participación de menores de edad en tareas agrícolas en Estados Unidos. Concretamente, este informe saca a relucir los abusos que se comenten con la mano de obra infantil en Estados Unidos que se traducen en unos bajos salarios, falta de escolarización, peligros para la salud derivados de las precarias condiciones de trabajo, etc. Este informe puede obtenerse en la siguiente dirección de Internet: <http://www.hrw.org/reports/2000/frmwrkr/>

Aumentan las Siembras de Soja y Maíz en Estados Unidos.

Las siembras de soja y maíz en Estados Unidos para la presente campaña han aumentado con relación a la campaña anterior, según datos de las asociaciones profesionales del sector. Este incremento de superficie sembrada se ha producido a pesar de los precios ruinosos que se constatan actualmente. La única explicación que se da a este fenómeno son las ayudas de emergencia que los productores de estos cultivos han recibido en los tres últimos años que en el caso de la soja se ha unido a un precio mínimo garantizado ("loan rate") relativamente elevado.

Los productores europeos de oleaginosas han reaccionado ante este aumento de la producción de soja en Estados Unidos reclamando a la Comisión Europea que demande un "pánel" ante la O.M.C. para examinar la legalidad de las ayudas estadounidenses a este producto que contrastan abiertamente con la situación en la Unión Europea ya que las ayudas comunitarias a este producto serán reducidas en los próximos años.

Prohibición del Pesticida Clorpirifos para Usos Domésticos en Estados Unidos.

La Agencia Medioambiental estadounidense (*Environmental Protection Agency*, EPA) acaba de anunciar la prohibición en Estados Unidos del uso del pesticida Clorpirifos en hogares domésticos., ampliamente usado en ciertas frutas y hortalizas (uvas, tomates y manzanas). Esta prohibición entrará en vigor en diciembre de 2000 por lo que se refiere a la producción y diciembre de 2001 en lo que se refiere a la venta. Asimismo las tolerancias de este producto para niños en ciertas frutas y hortalizas (uvas, tomates y manzanas) serán eliminadas o disminuidas en el año 2001. Más información puede obtenerse en la siguiente dirección de Internet:

<http://www.epa.gov/pesticides/announcement6800.htm>